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Ata da Quadragésima Sexta Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da 
Primeira Sessão Legislativa, da Décima Oitava Legislatura, em 17 de agosto de 2021, 
na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, de forma virtual, sob a 
presidência do Vereador Ricardo Carneiro da Silva 

 
Aos 17 dias de agosto de 2021, às 10h15, de forma virtual, presentes os Vereadores: 
Adson José da Silva Marques (Dinho de Keko), Augusto César da Cunha Paiva (César 
Paiva), Aziel Almeida de Souza, Bruno Freitas Vilar (Dr. Bruno Villar), Claudenildo 
Rosa de Araújo (Nia Vipcar), Edelry Denis Pinheiro de Barros (Del da Auto Escola), 
Eliseu da Silva Azedo (Zeu da GVNET), Emerson Victor de Barros (Binho de Roque), 
Gyselle Késia Alves da Silva (Gisele de Dudinha), Jamerson Wellington Ramos da 
Silva (Jamerson Batera), Jobson Silva de Amorim (Jobinho), José Carlos de Lima (Dr. 
Zé Carlos), José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), Marcos Marinho de Souza 
(Marcos Mão amiga), Maria Tereza Claudina de Araújo Silva (Tereza), Naelson Valério 
de Oliveira, Pedro Manoel Mesquita Pedrosa Filho (Pedrinho da Galinha), Ricardo 
Carneiro da Silva (Ricardinho), Sueleide Torres de Souza Honorato (Sueleide de 
Amaro), Vicente Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia) e Wilkenberg dos Vales 
Gomes (Wilkem Gomes) se reuniram ordinariamente para a 46ª Reunião Ordinária, no 
Segundo Período Anual, da Primeira Sessão Legislativa, da Décima Oitava Legislatura. O 
Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e solicita a Primeira Secretária que 
faça a chamada dos Vereadores presentes. estando os supracitados na reunião. Na 
sequência. O Presidente convida o Vereador Jamerson Batera para fazer a leitura da Bíblia 
e uma oração. Constaram no Expediente do Dia as seguintes proposições: Indicação nº 
3523/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo o 
recolhimento de entulho na rua Escritor Israel Felipe, Vila Roca; Indicação nº 3524/2021, 
Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a 
capinação da rua Quatro, Cohab; Indicação nº 3525/2021, Vereador José Feliciano 
(Cianinho), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação da rua da Paz, Cohab; 
Indicação nº 3526/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho),que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza do canal da rua do Dendê, Charnequinha; Indicação nº 3527/2021, 
Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo a implantação de 
coletores de lixo na Primeira Travessa Doutor Júlio Pires Ferreira, Mauriti; Indicação nº 
3528/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo o conserto 
de buracos na rua 57, Cohab; Indicação nº 3531/2021, Vereador Vicente Mendes (Neto da 
Farmácia), que solicita ao Poder Executivo o conserto do vazamento da laje do Posto de 
Saúde do Alto da Igreja, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 3560/2021, Vereador Augusto 
César (César Paiva), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação, a drenagem e 
melhorias na iluminação pública da rua 30, Loteamento Ilha; Indicação nº 3561/2021, 
Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação, a 
drenagem e melhorias na iluminação pública da rua 21, Loteamento Ilha; Indicação nº 
3562/2021, Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação, a limpeza e a retirada do lixo e entulhos da rua 95, Cohab; Indicação nº 
3563/2021, Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação, a limpeza e a retirada do lixo e entulhos da rua Zélia Xavier Silva, Jardim Santo 
Inácio; Indicação nº 3564/2021, Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua das Flores, Enseada dos Corais; 
Indicação nº 3570/2021, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder 
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Executivo o reparo da canaleta e a reposição da tampa de concreto na rua 10, Loteamento 
Bom Conselho, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 3571/2021, Vereador Adson Marques 
(Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo a instalação de uma caçamba de lixo 
próximo a Escola Vereador Reginaldo Loreto da Silva, Loteamento Nova Era, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 3572/2021, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita 
ao Poder Executivo a instalação de lâmpadas led no poste ao lado da Arena Society, na 
esquina da rua Padre Geraldo com a Avenida Prefeito Diomedes Ferreira, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 3573/2021, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita 
ao Poder Executivo a capinação do canal no final da rua 14, Cohab; Indicação nº 
3574/2021, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da 2ª Travessa da rua São João, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 3575/2021, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder 
Executivo a reposição da tampa da canaleta da rua 4, Loteamento Bom Conselho, Ponte 
dos Carvalhos; Indicação nº 3576/2021, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko), que 
solicita ao Poder Executivo o reparo do asfalto da rua Santa Margarida, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 3577/2021, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita 
ao Poder Executivo o reparo do asfalto da rua Oscar Francisco de Lima, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 3578/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que 
solicita ao Poder Executivo a manutenção e a capinação da Praça José dos Santos, rua 
55, Cohab; Indicação nº 3579/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que 
solicita ao Poder Executivo a manutenção e a capinação da Praça Antônio Carlos Mendes 
da Silva, rua 27, Cohab; Indicação nº 3580/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de 
Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a manutenção e a capinação da Praça Heleno 
de Morais, rua Zumbi dos Palmares, Cohab; Indicação nº 3581/2021, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a implantação de coletores de lixo 
em Engenho Novo; Indicação nº 3582/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que 
solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos na Avenida Senador José L. de Moraes, 
Bairro São Francisco; Indicação nº 3583/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que 
solicita ao Poder Executivo a capinação da rua Abílio Serafim Correia, Cohab; Indicação nº 
3584/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
limpeza e a manutenção da Escola Municipal Maria Eulina de Freitas, Bairro São Francisco; 
Indicação nº 3585/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder 
Executivo a desobstrução das galerias, reparos nas calçadas e a substituição das tampas 
de esgoto da rua Serafim Correia, Cohab; Indicação nº 3586/2021, Vereador Claudenildo 
de Araújo (Nia Vipcar), que solicita ao Poder Executivo a instalação de postes com 
luminárias led no Loteamento Amaro José Quirino dos Santos, Usina Mercês; Indicação nº 
3587/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), que solicita ao Poder 
Executivo a instalação de um coletor de lixo na rua Júlio Pires Ferreira; Indicação nº 
3588/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza das canaletas em frente ao antigo Asa Branca; Indicação nº 3589/2021, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), que solicita ao Poder Executivo a poda 
das árvores as margens da rua Virgílio Queiroz; Indicação nº 3590/2021, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), que solicita ao Poder Executivo e a Celpe a 
manutenção da iluminação pública do Engenho Liberdade; Indicação nº 3591/2021, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), que solicita ao Poder Executivo a 
construção de uma parada de ônibus em Barbalho I; Indicação nº 3592/2021, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), que solicita ao Poder Executivo a restauração das 
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bocas de lobo e a recuperação das calçadas da rua José Duarte de Aguiar, Garapu; 
Indicação nº 3593/2021, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder 
Executivo a cobertura do ponto dos mototaxistas do Município; Indicação nº 3594/2021, 
Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da 
rua Camocim de São Félix, Garapu; Indicação nº 3595/2021, Vereador Jamerson 
Wellington (Jamerson Batera), que solicita ao Poder Executivo a troca da lâmpada 
queimada na 4ª Travessa Aníbal Cardoso, Bairro São Francisco; Indicação nº 3596/2021, 
Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera), que solicita ao Poder Executivo a 
pintura na pavimentação para demarcação das vagas de taxi da Avenida Historiador Pereira 
da Costa, Centro; Indicação nº 3597/2021, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson 
Batera), que solicita ao Poder Executivo a pintura na pavimentação para demarcação das 
vagas de taxi e a pintura para cadeirantes na Avenida Júlio Silveira, Centro; Indicação nº 
3598/2021, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a instalação de faixas 
de pedestre na Avenida Vereador Horácio Ferraz Cavalcante, Pontezinha; Indicação nº 
3599/2021, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a instalação de faixas 
de pedestre na Avenida Joaquim Nabuco, Pontezinha; Indicação nº 3600/2021, Vereadora 
Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo reparos no asfalto da Praça do América, 
Pontezinha; Indicação nº 3601/2021, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder 
Executivo a manutenção das tampas de esgoto da rua Maestro, Pontezinha; Indicação nº 
3602/2021, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo reparos no 
calçamento da rua Maestro, Pontezinha; Indicação nº 3603/2021, Vereadora Maria Tereza, 
que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos na rua Nossa Senhora do 
Carmo, Pontezinha; Indicação nº 3604/2021, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder 
Executivo a manutenção das tampas de esgoto da rua Nossa Senhora do Carmo, 
Pontezinha; Indicação nº 3605/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita 
ao Poder Executivo a drenagem e a pavimentação da Terceira Travessa da rua Um, Novo 
Horizonte; Indicação nº 3606/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao 
Poder Executivo a implantação de coletores na Terceira Travessa da rua Um, Novo 
Horizonte; Indicação nº 3607/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao 
Poder Executivo a capinação da Terceira Travessa da rua Um, Novo Horizonte; Indicação 
nº 3608/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da rua Um, Alto dos Funcionários; Indicação nº 3609/2021, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a inclusão na rede de ensino 
Municipal a disciplina de robótica; Indicação nº 3610/2021, Vereador Wilkemberg Gomes 
(Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a contratação ou a transferência de um 
servidor de serviços gerais para as unidades de saúde da família Charnequinha/Sapucaia; 
Indicação nº 3611/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao 
Poder Executivo um agente de segurança pública e um guarda patrimonial para as 
unidades de saúde Charnequinha/Sapucaia; Indicação nº 3612/2021, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a instalação de 
câmeras de monitoramento nas unidades de saúde da família Charnequinha/Sapucaia.; 
Indicação nº 3613/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao 
Poder Executivo o envio de cadeiras de espera para os usuários da unidade de saúde da 
família Charneca I; Indicação nº 3614/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes), que solicita ao Poder Executivo a manutenção dos equipamentos de ar 
condicionado para a farmácia da unidade de saúde da família Charneca I; Indicação nº 
3615/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo 
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a manutenção dos equipamentos de ar condicionado para a sala de curativos da unidade 
de saúde da família Charneca I; Indicação nº 3616/2021, Vereador Wilkemberg Gomes 
(Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a manutenção do ar condicionado da sala 
da médica da unidade de saúde da família Charneca I; Indicação nº 3617/2021, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a manutenção do ar 
condicionado da sala da enfermeira da Unidade de saúde da família Charneca I; Indicação 
nº 3618/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder 
Executivo um agente de segurança pública e um guarda patrimonial para a unidade de 
saúde da família Charneca I; Indicação nº 3619/2021, Vereador Wilkemberg Gomes 
(Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a contratação ou a transferência de 
servidor de serviços gerais para a unidade de saúde da família Charneca I; Indicação nº 
3620/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo 
a criação de uma nova unidade de saúde da família em Pirapama; Indicação nº 3621/2021, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo um agente 
de segurança pública e um guarda patrimonial para a unidade de saúde da família 
Pirapama; Indicação nº 3622/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que 
solicita ao Poder Executivo a contratação ou a transferência de servidor de serviços gerais 
para a unidade de saúde da família Pirapama; Indicação nº 3623/2021, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da 
rua Gilberto Fragoso, Pirapama; Indicação nº 3624/2021, Vereador Wilkemberg Gomes 
(Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a aquisição de cadeiras para os alunos 
da Escola Ana Maria; Indicação nº 3625/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes), que solicita ao Poder Executivo a aquisição de ar condicionado para a sala dos 
professores da Escola Ana Maria, Pirapama; Indicação nº 3626/2021, Vereador Wilkemberg 
Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo internet de qualidade para a 
Escola Ana Maria, Pirapama; Indicação nº 3627/2021, Vereador Wilkemberg Gomes 
(Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a contratação da área administrativa da 
Escola Ana Maria, Pirapama; Indicação nº 3628/2021, Vereador Wilkemberg Gomes 
(Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a contratação de um porteiro para a 
Escola Ana Maria, Pirapama; Indicação nº 3629/2021, Vereador Wilkemberg Gomes 
(Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a construção de uma coberta em frente 
à Escola Ana Maria, Pirapama; Indicação nº 3630/2021, Vereador Wilkemberg Gomes 
(Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a reposição da placa com o nome da 
Escola Ana Maria, Pirapama; Indicação nº 3631/2021, Vereador Wilkemberg Gomes 
(Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo o fornecimento de birôs para a Escola 
Ana Maria, Pirapama; Indicação nº 3632/2021, Vereador Emerson de Barros (Binho de 
Roque), que solicita ao Poder Executivo a limpeza do canal da Avenida Paulo de Andrade 
Silva, Cohab; Indicação nº 3633/2021, Vereador Emerson de Barros (Binho de Roque), que 
solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação da escadaria da Travessa da rua Paulo 
de Andrade Silva, Cohab; Indicação nº 3634/2021, que Vereador Emerson de Barros (Binho 
de Roque), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação do canal da Travessa 
da rua Paulo de Andrade Silva, Cohab; Indicação nº 3635/2021, Vereador Emerson de 
Barros (Binho de Roque), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação do canal 
da Avenida Almirante Paulo Moreira, próximo a Academia da Cidade, Garapu; Indicação nº 
3636/2021, Vereador Emerson de Barros (Binho de Roque), que solicita ao Poder Executivo 
a limpeza e a capinação do canal da Avenida Almirante Paulo Moreira, Garapu; Indicação 
nº 3637/2021, Vereador Emerson de Barros (Binho de Roque), que solicita ao Poder 
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Executivo a limpeza e a capinação do canal da rua Trinta e Um, Vila Claudete; Indicação 
nº 3638/2021, Vereador Emerson de Barros (Binho de Roque), que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza do canal da rua 1, Vila Claudete; Indicação nº 3639/2021, Vereador 
Emerson de Barros (Binho de Roque), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a 
capinação do canal da rua Quatro, Vila Claudete; Indicação nº 3640/2021, Vereador 
Emerson de Barros (Binho de Roque), que solicita ao Poder Executivo a instalação de 
coletores de lixo na rua Vereador Alderico Marques da Silva. Santo Inácio; Indicação nº 
3651/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo 
a construção do muro de arrimo e a aplicação de telas argamassadas em encostas na 
Primeira Travessa da rua 27, Alto da Bela Vista; Indicação nº 3652/2021, Vereador Marcos 
Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a requalificação, 
recuperação e a implantação de corrimões da rua 19, Alto da Bela Vista; Indicação nº 
3653/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo 
a recuperação do muro de arrimo e a aplicação de telas argamassadas em encostas na rua 
21, Alto da Bela Vista; Indicação nº 3654/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão 
Amiga), que solicita ao Poder Executivo o recapeamento da rua Voluntário da Pátria, 
Centro; Indicação nº 3655/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que 
solicita ao Poder Executivo o recapeamento da rua Marquês do Herval, Centro; Indicação 
nº 3656/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder 
Executivo o recapeamento da rua 15, Torrinha; Indicação nº 3663/2021, Vereador Eliseu 
Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a capinação e a limpeza das 
canaletas da rua 13, Alto da Bela Vista; Indicação nº 3664/2021, Vereador Eliseu Silva (Zeu 
da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a reposição da tampa de esgoto da rua Aníbal 
Cardoso, Bairro São Francisco; Indicação nº 3665/2021, Vereador Eliseu Silva (Zeu da 
GVNET), que solicita ao Poder Executivo a limpeza da rua 07, Alto da Bela Vista; Indicação 
nº 3666/2021, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a 
limpeza de entulhos na rua 25 de Dezembro, Cohab; Indicação nº 3667/2021, Vereador 
Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a pintura do meio fio da 
Avenida Luiz Cabral de Oliveira, Garapu 2; Indicação nº 3668/2021, Vereador Eliseu Silva 
(Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a reposição da tampa de esgoto da rua 
Primeiro de Janeiro, Garapu 2; Indicação nº 3669/2021, Vereador Eliseu Silva (Zeu da 
GVNET), que solicita ao Poder Executivo a limpeza da rua João Manoel de Oliveira, Cohab; 
Indicação nº 3670/2021, Vereador Pedro Mesquita (Pedrinho da Galinha), que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua Projetada D, Loteamento Vicente 
Pinzón, Garapu; Indicação nº 3671/2021, Vereador Pedro Mesquita (Pedrinho da Galinha), 
que solicita ao Poder Executivo o conserto do buraco da rua São Sebastião, Centro; 
Requerimento nº 416/2021, Vereador Claudenildo de Araújo (Nia Vipcar), que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua Quatro, Loteamento Novo Horizonte, 
Charneca; Requerimento nº 417/2021, Vereador Claudenildo de Araújo (Nia Vipcar), que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua da Bica e suas 
transversais, Loteamento Novo Horizonte, Charneca; Requerimento nº 418/2021, Vereador 
Claudenildo de Araújo (Nia Vipcar), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da rua Iris Barros e suas transversais, Loteamento Novo Horizonte, Charneca; 
Requerimento nº 419/2021, Vereador Claudenildo de Araújo (Nia Vipcar), que solicita ao 
Poder Executivo o envio de um professor para a Escola Municipal Prefeito José Alberto de 
Lima, (CAIC), Localizado no Prédio da Fachuca, Destilaria; Requerimento nº 420/2021, 
Vereador Claudenildo de Araújo (Nia Vipcar), que solicita ao Poder Executivo a manutenção 
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da rua da antiga lagoinha, Barbalho I; Requerimento nº 421/2021, Vereador Claudenildo de 
Araújo (Nia Vipcar), que solicita ao Poder Executivo a realização do Programa Mais 
Cidadania na antiga Usina Mercês; Requerimento nº 422/2021, Vereador Claudenildo de 
Araújo (Nia Vipcar), que solicita ao Poder Executivo a ampliação da Escola Municipal 
Guiomar de Albuquerque Maranhão, Engenho Utinga de Baixo, Sabiá; Requerimento nº 
423/2021, Vereador Claudenildo de Araújo (Nia Vipcar), que solicita ao Poder Executivo a 
reforma da Praça localizada em frente ao posto médico da Charneca; Requerimento nº 
424/2021, Vereador Claudenildo de Araújo (Nia Vipcar), que solicita ao Poder Executivo a 
instalação de abrigos em todas as paradas e terminais de ônibus municipais; Requerimento 
nº 425/2021, Vereador Claudenildo de Araújo (Nia Vipcar), que solicita ao Poder Executivo 
o conserto do aparelho de Raio X do Hospital Mendo Sampaio; Requerimento nº 426/2021, 
Vereador Claudenildo de Araújo (Nia Vipcar), que solicita ao Poder Executivo a implantação 
de postes e luminárias led no trecho da BR 101 Sul da Charneca ao Viaduto de Pirapama; 
Requerimento nº 427/2021, Vereador Claudenildo de Araújo (Nia Vipcar), que solicita ao 
Poder Executivo a implantação de postes e luminárias led no trecho da BR 101, da 
Charneca ao Centro do Cabo. Dando continuidade, o Presidente abriu o Grande 
Expediente que teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador Jamerson Batera 
parabeniza o seu pai que participa com ele da sessão, José Adalgiso, agradece ao 
Secretário Jeferson Timóteo que resolveu o problema do banheiro público do centro da 
cidade; agradece ao convite do deputado federal Eduardo da Fonte que convidou 
Vereadores do Cabo para irem a Brasília para buscar recursos para a cidade, agradece ao 
Ministro João Roma, diz que a viagem trouxe ações positivas para o Município; Vereador 
Binho de Roque agradece a recepção do Eduardo da Fonte, e pelo convite de estar em 
Brasília, explica como foi a viagem, questiona as críticas que recebeu, afirma que foi 
trabalhar em função do povo cabense, diz que o Deputado Eduardo da Fonte já mandou 
quase R$ 50 milhões de reais em emendas, lista os ministérios que visitou, cita também 
visita ao hospital veterinário do Recife com o objetivo de que, no futuro, o Cabo tenha um 
hospital veterinário; Vereador Jamerson Batera volta ao seu discurso e defende que o 
Deputado Eduardo da Fonte tem um olhar especial para o Cabo, afirma que trouxe 
resultados das boas ações em Brasília, explica como foi a viagem e os pedidos que foram 
solicitados, diz que foi a Brasília a trabalho, fala sobre a visita ao hospital veterinário do 
Recife para lutar que o Cabo também tenha um para um hospital deste; Vereador Cianinho 
pede Voto de Aplauso para Paulo André, pelo aniversário, cumprimenta o Sr. Adalgiso pela 
visita à Casa, pede apoio para projetos de lei de sua autoria que estão na pauta de hoje, 
parabeniza os Vereadores que foram a Brasília, afirma que os que falam é por inveja; 
Vereador Del da Auto Escola parabeniza os Vereadores pela viagem a Brasília, pois foram 
em busca de benefícios e melhorias para a cidade, agradece ao Deputado Eduardo da 
Fonte pelas máquinas que foram enviadas, pede que uma das máquinas fique disponível 
para a regional das praias, afirma que foi à prefeitura conversar com secretário Alex Gomes 
sobre o comércio no litoral, informa que visitou a PE-28 no local que cedeu, e diz estar 
preocupado, pois está tudo sendo feito com a manilhas ao invés de ser feito uma ponte, 
afirma que fica preocupado com a possibilidade de privatização da PE-28, pois muitas 
vezes quem faz os reparos na rodovia estadual é a prefeitura, relata dificuldades com a 
rodovia; Vereador Naelson Valério solicita voto de repúdio ao Governador que quer 
privatizar a PE-60, agradece ao Secretário Jefferson Timóteo pela limpeza do canal no 
Nova Era, fala sobre visita a Jussaral e sugere uma UBS para atender engenhos próximos, 
diz que a Casa está de parabéns por enviar vereadores a Brasília, pois tem de buscar 
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recursos; Vereador Aziel Almeida agradece ao Deputado Eduardo da Fonte que deu uma 
recepção calorosa para que os Vereadores pudessem trazer conteúdos positivos, agradece 
aos servidores da Casa, afirma que o Deputado Eduardo da Fonte é amigo do Cabo, fala 
sobre a lei do censo animal que foi promulgada, afirma que em breve teremos um hospital 
para os animais, agradece ao Secretário Jeferson Timóteo que atendeu solicitações; 
Vereador Jobinho diz que hoje é dia de agradecer, explica que trabalha pelo povo, agradece 
ao Deputado Eduardo da Fonte que destina emendas para o Cabo, fala sobre a viagem, 
pede apoio ao Projeto de lei nº 452/2021, informa sobre ações que serão tomadas a partir 
do resultado da viagem dos Vereadores, afirma que vai trabalhar para a cidade; Vereador 
Dr. Zé Carlos parabeniza a ida dos Vereadores a Brasília, fala sobre o que está 
acontecendo no Afeganistão e se solidariza ao povo afegão, afirma se preocupar com a 
retirada dos direitos da mulheres, fala sobre projeto institucional do WhatsApp na Câmara, 
sugere também um WhatsApp para população, e também um projeto de um WhatsApp para 
as ações do Executivo, fala também sobre o dia do Patrimônio Histórico Nacional que é 
hoje, lembra que o Cabo é rico em patrimônios históricos; Vereador Aziel Almeida solicita 
uma Questão de Ordem e pede que outros Vereadores possam ir a Brasília; Vereador Dr. 
Zé Carlos solicita Questão de Ordem e concorda com o Vereador Aziel Almeida, defende 
que se for feito um trabalho organizado a cidade receberá muito mais recurso; Vereador 
César Paiva fala que a viagem a Brasília trará bons frutos, diz que o Deputado Eduardo da 
Fonte é parceiro da cidade, pede que esse tipo de viagem seja uma constante na Câmara 
para buscar mais recursos, fala sobre a situação do esporte, e diz que busca trazer de volta 
ações de inclusão social, também fala do sonho de trazer uma vila olímpica, defende que 
a ida a Brasília foi para trazer recursos para melhorar a qualidade de vida, fala sobre as 
mulheres do parlamento que são comprometidas com o povo, diz que quem critica é porque 
não teve competência de chegar nesta Casa; Vereadora Sueleide de Amaro que diz ficar 
muito feliz com a presença da Vereadora Tereza, fala sobre a ausência senhora Maria 
Avelina da Silva, que faleceu em um acidente na Charneca, deseja suas condolências para 
a família, agradece a Secretária de Saúde e também agradece ao Vereador Naelson Valério 
pela luta por Jussaral, agradece também ao secretário Pablo, afirma que sempre procura a 
melhora da população, parabeniza os Vereadores que foram a Brasília, afirma que existe 
os fazem e existem os que criticam os que fazem, Vereador Ricardinho que se solidariza 
com a família da Sr.ª Maria Avelina, e também com o problema do Afeganistão, fala sobre 
a felicidade de ter o Sr. Adalgiso aqui presente na Casa, parabeniza a volta da Vereadora 
Tereza, parabeniza os Vereadores que foram a Brasília, diz que os que fizeram as críticas 
são os que não tiveram sucesso na política, cita diversas ações feitas por atitudes dos 
Vereadores que saíram da cidade para buscar melhorias, fala sobre visita que fez ao 
Prefeito para solicitar regularização fundiária de diversos bairros da cidade, diz que Câmara 
está de parabéns. Mantido o quórum, o Presidente abre a Ordem do Dia que teve matéria 
as seguintes matérias a serem votadas em Votação Única: Indicação nº 3444/2021, 
Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 3445/2021, Vereador Marcos 
Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 3446/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos 
Mão Amiga); Indicação nº 3447/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); 
Indicação nº 3448/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 
3449/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 3450/2021, 
Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 3464/2021, Vereadora 
Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 3465/2021, Vereadora Gyselle Késia 
(Gisele de Dudinha); Indicação nº 3466/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de 
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Dudinha); Indicação nº 3467/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação 
nº 3468/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 3469/2021, 
Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 3508/2021, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro); Indicação nº 3509/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide 
de Amaro); Indicação nº 3510/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro); 
Indicação nº 3511/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro); Indicação nº 
3518/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 3519/2021, Vereador José 
Feliciano (Cianinho); Indicação nº 3520/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho); 
Indicação nº 3521/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 3522/2021, 
Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 3529/2021, Vereador Vicente Mendes 
(Neto da Farmácia); Indicação nº 3530/2021, Vereador Vicente Mendes (Neto da 
Farmácia); Indicação nº 3532/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Indicação nº 3533/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 
3534/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 3535/2021, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 3536/2021, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 3537/2021, Vereador Wilkemberg 
Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 3538/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes); Indicação nº 3539/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Indicação nº 3540/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 
3541/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 3542/2021, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 3543/2021, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 3544/2021, Vereador Wilkemberg 
Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 3545/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes); Indicação nº 3546/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Indicação nº 3547/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 
3548/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 3549/2021, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 3550/2021, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 3551/2021, Vereador Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro); Indicação nº 3552/2021, Vereador Sueleide Torres (Sueleide de 
Amaro); Indicação nº 3553/2021, Vereador Sueleide Torres (Sueleide de Amaro); Indicação 
nº 3554/2021, Vereador Sueleide Torres (Sueleide de Amaro); Indicação nº 3555/2021, 
Vereador Sueleide Torres (Sueleide de Amaro); Indicação nº 3556/2021, Vereador Bruno 
Vilar (Dr. Bruno Villar); Indicação nº 3557/2021, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); 
Indicação nº 3558/2021, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); Indicação nº 3559/2021, 
Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); Requerimento nº 413/2021, Vereador Wilkemberg 
Gomes (Wilkem Gomes); Requerimento nº 414/2021, Vereador Wilkemberg Gomes 
(Wilkem Gomes); Projeto de Resolução nº 016/2021, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho); todas aprovadas a unanimidade dos Vereadores presentes, em votação 
nominal; em Primeira Votação: Projeto de Lei nº 412/2021, Vereador Bruno Freitas (Dr. 
Bruno Villar); Projeto de Lei nº 413/2021, Vereador Bruno Freitas (Dr. Bruno Villar); Projeto 
de Lei nº 414/2021, Vereador Bruno Freitas (Dr. Bruno Villar); Projeto de Lei nº 415/2021, 
Vereador Bruno Freitas (Dr. Bruno Villar); Projeto de Lei nº 446/2021, Vereador Claudenildo 
Rosa (Nia Vipcar);Projeto de Lei nº 452/2021, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Projeto 
de Lei nº 453/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho); Projeto de Lei nº 454/2021, 
Vereador José Feliciano (Cianinho); todos aprovados a unanimidade dos Vereadores 
presentes, em votação nominal; em Segunda Votação: Projeto de Lei nº 421/2021, 
Origem: Poder Executivo; Projeto de Lei nº 422/2021, Poder Executivo; Projeto de Lei nº 
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423/2021, Poder Executivo; Projeto de Lei nº 424/2021, Poder Executivo; todos aprovados 
a unanimidade dos Vereadores presentes em votação nominal. Por fim, O Presidente 
encerrou a sessão, e convocou outra reunião para o dia 18 de agosto, às 10 horas, e para 
constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de aprovada será 
assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 
RICARDO CARNEIRO DA SILVA 
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